

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data yang telah dipublish pada *Annual Report* PT Semen Padang, pada tahun 2014-2016 laba bersihnya mengalami penurunan yang tidak terlalu besar, di tahun 2017 penurunannya sangat rendah, dan pada tahun 2018 terjadi kenaikan sangat signifikan. Perubahan laba akan berpengaruh terhadap keputusan investasi para investor dan calon investor yang akan menanamkan modalnya ke dalam perusahaan, yang mana laba merupakan indikator untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan, apakah mengalami kenaikan atau penurunan. Perubahan kenaikan atau penurunan itu akan mempengaruhi kebijakan keuangan untuk kegiatan selanjutnya, seperti kebijakan mengenai deviden, pembayaran utang, penyisihan, investasi dan menjaga kelangsungan kegiatan perusahaan.

Laba bersih akan berdampak pada ROA, yang mempengaruhi besar kecilnya laba bersih adalah pendapatan, diperoleh dari hasil penjualan barang dagang perusahaan. Piutang dagang hadir melalui transaksi penghasilan maupun penjualan dengan cara kredit. Piutang memunculkan risiko bagi perusahaannya antara lain keterlambatan pelanggan saat membayarkan piutang dengan kemungkinan supaya tidak tertagih yang menjadi suatu beban untuk perusahaannya yakni dengan beban piutang tak tertagih.

Dapat disimpulkan bahwa peningkatan piutang tak tertagih secara tidak langsung akan menyebabkan penurunan pada profitabilitas pada PT Semen Padang. Oleh karena itu, harus diperhatikan oleh PT Semen Padang agar dapat berhati-hati dalam mengelola piutang agar tidak menimbulkan kerugian bagi perusahaan.

5.2 Saran

Berdasarkan uraian-uraian yang telah disampaikan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Sebaiknya piutang dikendalikan dan dikelola dengan sebaik mungkin supaya tingkat perputaran piutangnya akan lebih baik, dengan demikian persentase penagihan bisa mengalami peningkatan serta sebaiknya meminimalisir jumlah piutangnya yang tertunggak agar melakukan pencegahan terhadap resiko piutang.
2. Guna menangani dampak terhadap piutang tak tertagih di PT Semen Padang, maka sebaiknya dari pihak manajemen membedah prosedur yang sudah ada guna mengurangi resiko serta melakukan antisipasi pada kerugian piutangnya guna keamanan keadaan keuangan perusahaannya tersebut.

